

- (56) Ceci s'adresse à Mr. N... avocat, venu exprès de la campagne pour assister au cercle.
- (57) Les révélations reçues n'encouragent nullement le célibat, sans toutefois le condamner formellement.
- (58) Cette communication, comme une foule d'autres, semble avoir du rapport avec ce que l'on voit dans Joël, Daniel, l'Apocalypse, surtout Esdras dans les apocryphes, livre admirable !
- (59) Un autre signe dans le ciel, représentant des foules d'hommes allant et venant.
- (60) Ce qui arrive et ce qui doit arriver ne laissera aux incrédules nulle excuse.
- (61) Esprit souffrant, qui était venu demander qu'on priât pour lui obtenir la permission de venir communiquer.
- (62) A une jeune personne souffrant beaucoup d'un abcès à la tête.
- (63) Vétérants—Esprits errants—ou démons.
- (63) Sur la route du repentir et de l'abandon du mal.
- (64) Ceci s'adresse à une personne étrangère admise au cercle ce soir-là.
- (65) Allusion à certaines communications que le *Journal "l'Univers," de Paris, avait publiées et justement ridiculisées. On les avait lues avant le cercle.*
- (65) A quelqu'un qui avait cessé pendant quelque temps de venir au cercle, par obéissance à son confesseur.
- (66) On venait de dire : " Les talents appliqués aux choses de ce monde peuvent faire des choses admirables ; mais il n'y a que la vertu et la grâce céleste qui puissent nous taire arriver à Dieu."
- (67) Un homme possédant une excellente éducation, mais qui avait plus de confiance au pape qu'en Dieu, fut d'abord, comme plusieurs autres, étonné de ces paroles. Vrai Nicodème, il ne venait au cercle qu'en tremblant et de nuit, craignant de déplaire à de pauvres aveugles persécuteurs.
- (68) On peut inférer de ces paroles, et d'autres qu'on trouve ailleurs, que le nombre infini des corps qui roulent dans l'espace sont, comme notre terre, peuplés d'êtres libres, qui louent aussi la grandeur inconcevable du Créateur Suprême ?
- (69) Les Apôtres, malgré leur " caractère d'ange," comme ils disent, ne veulent pas être appelés autrement que " Frères." Comment feront donc, rendus là, ces bonnes gens qui tiennent tant à se faire Monseigneuriser ici-bas ?
- (71) Réponse à quelqu'un qui disait ne pas comprendre ce qui venait d'être dit, et qui avait en lui-même une grande confiance.
- (72) Ceci s'adresse, sans doute, à l'Eglise Chrétienne devenue mondaine ; car chrétiens et mondains sont les ouvrages de Dieu.
- (73) L'on venait de dire : Il semble injuste qu'un homme souffre pour les autres.
- (74) Allusion à un tableau en plâtre de la Cène, pendu au mur de la salle du cercle.
- (75) Cela se rapporte, sans doute, aux grands événements qui doivent précéder et accompagner le second avènement du Christ.
- (76) On lit dans Saci le chapitre demandé.
- (78) Avant le cercle la conversation avait roulé sur les opinions religieuses qui divisent les hommes.
- (79) Quelqu'un disait que l'emploi des pronoms donnait lieu à des équivoques.
- (80) On nous a fait lire, dans différents cercles, le livre de Job, jusqu'au 31ème ch. on met de suite au-dessus du texte, et sans égard aux dates, les remarques, ou commentaires, de l'esprit sur ces 31 chapitres.
- (81) Il en est question ailleurs. C'est de croire que les pratiques extérieures, sans une vie exempte de tout mal, peuvent mener au ciel. C'est le Pharisaïsme : religion de formes et cérémonies.